



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Edman Uriel
Morales Aguilar

Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz

Nombre del trabajo: Breve
introducción a la antropología médica

Materia: Antropología médica

Grado: Primer semestre grupo A

La antropología médica fue traducido del castellano, que sirve desde 1963 para los procesos sociales y culturales de la salud. En algunos otros lugares se utilizan terminas como antropología medica, salud o enfermedad. Estos terminos se utilizan desde el siglo XX, o desde los siglos XIX, La antropología Social adopto la etnografia, los estudios antropologicos fueron fundados por algunas enfermeras tanto por una de ellas que lleva el nombre de Virginia Henderson, por ese motivo los doctores y los antropologos han compartido distintas ideas sobre la medicina popular, lo que provocho que juntos llegaran a un acuerdo de que podian solucionar juntos problemas con base a la salud. La unión de la antropología con la medicina han permitido el debate contra la enfermeria, la medicina, la psiquiatria y entre algunas otras ciencias relacionadas con el ambito de la salud. En algunos paises la aportación medica y la aportación de la antropología tuvo que ver con el despliegue de los programas de salud comunitaria. Las evidencias etnograficas motivaron la incorporación de los antropólogos en los programas de la salud comunitaria e internacional en paises de vias de desarrollo, en la evaluacion de la influencia de variables sociales, En estudios sobre las resistencias culturales y en

Estudios sobre los curanderos y parteras
Alrededor de los años 70 la biomedicina se fue confrontando a un transcurso de problemas que exigía revisar a un conjunto de características social o cultural reducidos a meras variables, entre estos deben destacarse:

- La transición dominante de una enfermedad contagiosa aguda a un patron de alguna enfermedad crónica.
- La urgencia de poder tener o desarrollar algunos dispositivos de cuidados, frente intervenciones terapéuticas.
- La insistencia de conceptos o definiciones en relación de los criterios terapéuticos. debe ser indispensable tener estos puntos para poder llegar a una solución sobre los causantes patógenos, también nos sirven para comprender en como las personas incorporan el conocimiento sobre la salud. La aportación de la Sociología en el estudio de la salud juegan un papel muy importante que determinan los factores sociales en la salud de los pacientes e individuos de los grupos de la sociedad. Algunos estudios afirman que algunas enfermedades no están presentes solo en diferentes lugares de la población o comunidad sino que se puede atraer conforme una persona este dentro de un lugar a otro.

En el caso de algunas enfermedades graves, que pueden marcadas dentro de alguna sociedad, su entorno familiar y social juegan un papel importante en su etiología, además en los lugares más modernizados se ha apegado la lucha contra las enfermedades a través de distintos medios para que la sociedad este sabedora de las distintas causas que pueden producir diferentes patologías.

Vemos también que la antropología es una ciencia que engloba diferentes medios para poder llegar a una conclusión, ya sea utilizando documentación de archivos, restos materiales, entre algunas otras cosas. Es por esa parte que podemos observar y analizar porque es tan importante la antropología con la medicina ya que las dos ciencias llegan a una conclusión o determinación de igual forma. Vemos las diferentes aportaciones que tienen cada ciencia, y así facilitar el trabajo de una investigación.

Estas dos ciencias a partir de lo que ya leímos tienen muchas cosas en común, ya que las dos se enfocan al estudio del hombre y poder relacionar su forma de vida con el medio que este le rodea.

BIBLIOGRAFÍA

Breve introduccion a la antropologia medica. (2010). Mexico: Diana.

Breve introduccion a la antropologia medica. (2010). Mexico: Diana.

Breve introduccion a la antropologia medica. (2010). Mexico.

Breve introduccion a la antropologia medica. (2010). Mexico.

Breve introduccion a la antropologia medica. (2010). mexico.

Breve Introduccion a la Antropologia Medica. (2010). Mexico: Diana.